



## Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

## 4<sup>e</sup> Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec : Un grand succès et de nombreux engagements

**Uashat mak Mani-utenam, 22 septembre 2023** – La Société de développement économique de Uashat mak Mani-Utenam (SDEUM) et Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM) soulignent le succès du 4<sup>e</sup> Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec qui s'est clos jeudi soir au site culturel de Uashat.

Près de 250 participants ont pu échanger et en apprendre plus sur les thèmes du territoire, des ressources naturelles, de la culture, de la cohabitation, de l'approvisionnement, du tourisme et du développement durable.

17 engagements visant une meilleure inclusion économique des Premières Nations à l'économie québécoise ont été formulés par des organisations participantes. Nous tenons à les remercier :

- Aluminerie Alouette
- Arcelor Mittal
- Commission de développement économique des Premières Nations du Québec (CDEPNQL)
- École des dirigeants des Premières Nations
- Hydro-Québec
- Institut nordique de recherche en environnement et en santé au travail (INREST)
- Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM)
- Minerai de fer Québec
- Ministère de l'Emploi
- Port de Sept-Îles
- Secrétariat aux alliances économiques Nation Crie Abitibi-Témiscamingue

Nous soulignons aussi la présence de cinq députés, soit les ministres Mme Kateri Champagne-Jourdain (Duplessis) et M. Ian Lafrenière (Vachon) ainsi que Mme Shirley Dorismond (Marie-Victorin), Mme Nancy Guillemette (Roberval) et M. François St-Louis (Joliette).

Le Comité organisateur tient à remercier les nombreux partenaires et bailleurs de fonds qui ont supporté le projet, la quarantaine de panélistes qui ont partagé leur expertise avec les participants ainsi que les fournisseurs et les membres du comité organisateur.

« La communauté de Uashat mak Mani-utenam est fière d'avoir été l'hôte d'un rassemblement aussi important pour l'avenir des Premières Nations du Québec. Ce grand forum qui s'est déroulé sous le shaputuan et qui a été fidèle à la culture innue démontre tout le chemin parcouru et prouve que les communautés doivent avoir leur place dans l'économie du Québec », indique Mike « Pelash » Mckenzie, chef de Uashat mak Mani-utenam.

« Avec l'ensemble des engagements qui ont été pris lors du Cercle économique, ainsi que toutes les relations qui y ont été créées, je n'ai aucun doute que l'évènement aura un impact concret et durable sur la Côte-Nord et le développement des communautés autochtones. Nous remercions chaleureusement tous les participants », ajoute Ken Rock, directeur général de la SDEUM.

Le 4e Cercle économique régional était le premier à se dérouler sur la Côte-Nord. Le Mouvement du Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec continuera de se déplacer de région en région en 2024. La date et le lieu du prochain cercle seront dévoilés prochainement. Pour ne rien manquer, abonnez-vous à l'infolettre du GCÉPAQ au www.grandcercle.ca.

## À propos du Mouvement du Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec

Lancé en 2021, le Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec (GCÉPAQ) est un vaste mouvement dans leguel la communauté d'affaires, les industries et le milieu municipal sont invités à se mobiliser et à s'engager pour permettre une plus grande inclusion des Peuples autochtones dans l'économie québécoise.

Source : Comité organisateur du Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec à Uashat mak Mani-Utenam

## Informations:

Djavan Habel-Thurton djavan.habel@itum.qc.ca





























